

MERCADO CAMBIARIO

Esteban Roias H.

Pronósticos de crecimiento económico

La agencia calificadora de riesgo Standard & Poor's estima que el crecimiento promedio del Producto Interno Bruto (PIB) de América Latina se aceleraría a 3.5 por ciento en 2013, desde la expansión de 2.5 por ciento en 2012.

“El repunte se basa, esencialmente, en una recuperación en Brasil, donde los estímulos fiscales, monetarios y crediticios, así como los intentos políticos para reenfocarse en las perspectivas de inversión de mediano plazo, deberían apoyar gradualmente un alza del PIB y en la demanda doméstica”, detalló Lisa Schineller, analista de crédito de S&P, en un artículo titulado *Crecimiento económico de América Latina repuntará levemente en 2013*.

“No obstante, la esperada recuperación en América Latina en 2013 es de un crecimiento inferior al promedio de 3.7 por ciento de los últimos 10 años”, añadió Schineller.

Sobre México, la analista estimó que vería una leve desaceleración en su expansión, especialmente por los efectos de una producción industrial más moderada en Estados Unidos, su principal socio comercial.

Además, la agencia prevé una mejora en los factores externos con Estados Unidos, resolviendo su situación fiscal, Europa saliendo de la recesión hacia finales de año y China repuntando.